

Desligate de las bolsas

Escrito por Alesso97 - 15/02/2019 03:30

Hola amigos, como les va? espero que esten bien este pleno 14 de febrero ya que en la mayoría de países se celebra el día del amor y la amistad, lo que les quiero hablar hoy no es de eso sino de las bolsas plásticas ya que estas causan una contaminación masiva a nivel internacional y ya es un problema en muchos países del mundo y ha llegado hasta contaminar las aguas oceánicas de muchas zonas, miles de animales están muriendo de intoxicación a causa de otro animal(el humano) por lo que como iniciativa países como México han hecho la iniciativa de crear bolsas ecológicas con esto lo cual es biodegradable se pretende minimizar el impacto del uso de las bolsas plásticas, por lo que te invito a que tu también formes parte de este cambio

=====